

Auch innerhalb einer und derselben Rasse haben Mischungen stattgefunden, sodaß Völker reiner Rasse kaum noch gefunden werden. Das ist namentlich innerhalb der mittelländischen Völkerfamilie der Fall, wo Germanen sich einerseits mit Romanen, andererseits mit Slaven vermischt haben.

Bei der gegenseitigen Berührung haben Mittelländer und Mongolen im Gegensatz zu den meisten dunkelfarbigen Rassen die größte Lebensfähigkeit gezeigt, und es ist nachgewiesen, daß in den neuentdeckten Weltteilen Amerika, Australien und Polynesien die einheimische Bevölkerung vor den eingewanderten Europäern und Chinesen schnell dem Untergang entgegengeht. Nur die afrikanischen Neger haben sich daneben als widerstandskräftig erwiesen, und sie dürften tatsächlich mit den beiden andern auch numerisch stärksten Rassen, den Mittelländern und Mongolen, aus dem harten Kampf ums Dasein, wie der Wiener Forscher F. Müller sagt, als Sieger hervorgehen.

